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Autoriza-se, nos termos do PARECER, a 

regularização da vida escolar de IVANI APARECIDA 

DIAS aluna do Colégio e Escola Normal Estadual 

de Santo Anastácio. 
 

PROCESSO N° - 137/72 

INTERESSADO - Coordenadoria do Ensino Básico e Normal 

ASSUNTO     - Solicita regularização da vida escolar da aluna Ivani 

Aparecida Dias, do Colégio e Escola Normal Estadual de Stº 

Anastácio. 

CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU 

RELATOR     - José Borges dos Santos Júnior 
 

HISTÓRICO 

No ano de 1966, IVANI APARECIDA DIAS prestou os exames de 

admissão ao ginásio, no Colégio e Escola Normal Estadual de Santo 

Anastácio, e foi aprovada. 

No mesmo ano de 1966, cursou a lª série e foi reprovada. No 

início de 1967, pediu a sua transferência para o Instituto de Educação 

"Castelo Branco" na cidade de Limeira, e se a matriculou como aluna da 

lª série ginasial- Foi novamente reprovada na 1ª série. 

No início do ano de 1968, transferiu-se, novamente, para o 

Colégio e Escola Normal Estadual de Santo Anastácio, Alegando, no ato da 

matrícula, que tinha sido aprovada na lª série ginasial, na cidade de 

Limeira, e que os documentos de transferência que havia requerido ao 

Instituto de Educação "Castelo Branco" ainda não lhe tinham chegado as 

mãos, foi matriculada na 2ª série ginasial. 

Alega o Diretor do Estabelecimento que, frequentando a aluna 

aulas na extensão do CENE Santo Anastácio, a falta dos documentos de 

transferência da aluna passou despercebido. 

Apesar da sua insistência junto à aluna para que apresentas 

se a documentação em falta, somente no dia 11 de junho de 1971 conseguiu 

recebe-la e, assim, tomou conhecimento da irregularidade existente. 

A aluna IVANI APARECIDA DIAS está cursando, atualmente, a 4ª 

série do curso ginasial do Ginásio Estadual de Santo Anastácio, na 2ª 

unidade. 

O processo já foi examinado pela douta Câmara do Ensino do 

Segundo Grau, que adotou o Parecer do eminente Conselheiro Padre Lionel 

Corbeil, nos seguintes termos: 



aluna IVANI APARECIDA DIAS, somos de parecer, acompanha: ando sugestões  do 

Gabinete da Coordenadoria do Ensino Básico e Normal (fls. 31) que a referida 

aluna seja submetida a exames em época especial, das disciplinas em que fora 

reprovada na 1º série do 1º grau (1967) no Instituto de Educação Estadual 

"Castelo Branco", de Limeira, isto é, Português, Francas, Matemática, História 

e Geografia, a fim de se fazer a convalidação da vida escolar da aluna. 

Em relação a aplicação de penalidade, caberá à Secretaria da 

Educação tonar as devidas providências. 

No entanto, por se tratar de assunto pertinente a Câmara de Ensino 

do Primeiro Grau, e, uma vez que fizemos o estudo do processo, sugerimos o 

encaminhamento do nosso parecer àquela Câmara. 

CONCLUSÃO: 

A irregularidade da vida escolar de IVANI APARECIDA DIAS, conforme 

se pode verificar de todas as peças constantes do Processo, entendo que o 

problema apresenta solução adequada no que se refere a regularização da vida 

escolar da aluna. 

Em face do exame dos documentos, sou de parecer que se adote o 

PARECER da douta Cariara do Ensino do Segundo Grau que aceitou a conclusão 

do voto do nobre Conselheiro Padre Lionel Corbeil, sugerindo apenas, data 

vênia, que se dê ao segundo parágrafo a seguinte redação:  

"Quanto a apuração de responsabilidades, caberá à Secretaria da 

Educação tomar as providências que Julgar necessárias." 

S.M.J., este é o meu voto. 

a) José Borges dos Santos Jr. - Relator – 

 

A Câmara do Ensino do Primeiro Grau, em sessão realizada nesta 

data, após discussão e votação, adotou como seu PARECER a conclusão do VOTO 

do nobre Conselheiro José Borges dos Santos. 

 

Presentes os nobres Conselheiros: António D'Aviola, José 

Conceição Paixão, José Borges dos Santos Júnior, Olavo Baptista Filho, Paulo 

Nathanael Pereira de Souza e Therezinha Fram. 

 

São Paulo, 3 de maio de 1972 

  

a) Conselheiro Jair do Moraes Neves - Presidente 

. 


